



# 輝くひとみ



グラウンドのスキー山で練習する子どもたち(3年生)。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

## 2025年スタート! 「笑顔」と「思いやり」いっぱいの中仙小に!

19日間の冬休みが終わり、学校には子どもたちの笑顔と元気な声が戻ってきました。14日(火)にオンラインで行った「冬休み明け集会」では、各学年の代表が冬休みの思い出や後期後半にがんばりたいことをお話ししてくれました。十分な積雪があった今年の冬休みはスキーを楽しんだお友だちも多かったようです。また、お正月に親戚の人と会えたことや、長い休みを利用して旅行に出かけたことなど、楽しかった冬休みを紹介してくれました。私からは、「2025年、令和7年、へび年の今年、〇〇な人になりたい、△△をがんばりたい」といった目標をもってがんばって欲しいとお話しました。



発表してくれたお友だち

早速スキー学習も始まり、子どもたちは元気いっぱいです。2025年も、どうかよろしくお祈りします。

<お願い>

例年になく雪の多い冬となりました。校門付近の駐車スペースもかなり狭くなっています。子どもたちの送迎の際は、交通安全に十分お気を付けください。また、スクールバスが来ているときは、『スクールバス最優先』をお願いします。



## スキー学習始まる!

冬休み明け初日の14日(火)から、学校のスキー山では各学年の練習が始まっています。また、15日(水)には、5、6年生が大台スキー場でスキー学習を行いました。ご家族の皆様にはスキー用具の搬入やスキー学習へのご協力など、たいへんご難儀をおかけしております。けがなく、安全に学習を進めることが出来るよう、十分に注意して行って参ります。来週のスキー教室もどうかよろしくお祈りします。



学校では・・・

中仙小学校では、全校縦割りグループで掃除を行っています。週ごとにほうきの当番や水くみの当番が学年ごとに決められており、今週の水くみは1年生と6年生です。冬期間はお湯を使って水拭きをするため、当番になった学年の子どもは昼休みの内にバケツを持って準備をしてくれます。

掃除の準備をしてから昼休みの遊びに入る子どもたち。中仙小の子どもたちは、本当にしっかりしているなど感じる一コマです。



— お友だちのがんばり —

★第65回秋田県児童生徒美術展

<入賞> △年 ○○○○ さん △年 ○○○○ さん △年 ○○○○ さん